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Naja, letztendlich ging es ja um einen verlinkten Guide.

Mein Post ist - das gebe ich zu - etwas zu schnell geschrieben worden. Ich war etwas im
Zeitdruck und habe einfach nur Links gesetzt.

Meiner Meinung nach ist die Tomate (ich habe mit der Seite wenig zutun) eine gute Stelle zu
erfahren, wie andere ein Hackintosh Problem lösen, genauso wie andere Foren. Dass da eine
Firma dahintersteckt war mir nicht wirklich klar, nur dass Multi/Unibeast allgemein eher negativ
bewertet wird, weshalb ich es nicht mehr nutze.

RehabMan war mir ein Begriff; Ich glaube, dass er durchaus einiges für die Hackintosh
community macht?

Trotzdem finde ich den beschriebenen Umgang im Tony-Forum auch nicht OK.

Aber es gibt ja Alternativen ;-).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-m%C3%B6gen-wir-tonys-tomate-
nicht/?postID=557210#post557210
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